
  

Perspektive Mensa 

Das Studierendenparlament fordert schnellstmöglich eine universitätsöffentliche Auskunft zum 

Planungsstand der Sanierungsarbeiten an der Mensa. Sollte es keinen aktuellen Planungsstand 

geben, bitten wir dringlichst darum, Maßnahmen zur Planung der Sanierung einzuleiten und die 

Vertreter der Studierendenschaft regelmäßig (alle paar Monate) über den Stand der Planung in 

Kenntnis zu setzen.  

Begründung:  

Der Zustand, in dem sich die Mensa befindet, ist nicht haltbar.   Vor zwei Wochen erst gab es einen 

größeren Wassereinbruch aufgrund von starken Regenfällen. Eine Sanierung ist nicht nur notwendig, 

sondern schon lange überfällig. Studierenden muss es langfristig möglich sein, auf dem Campus zu 

essen. Das Thema Mensa-Sanierung ist nicht neu. Aufgrund der aktuellen Zustände sollte den 

Studierenden eine Perspektive geboten werden, damit die Sanierung nicht noch länger aufgeschoben 

wird. Uns ist bewusst, dass es sich um ein denkmalgeschütztes Gebäude handelt, was die Sanierung 

sicherlich nicht einfacher macht. Trotzdem muss gehandelt werden. Ein universitätsöffentliche 

Statement gibt den Studierenden nicht nur Sicherheit, dass sich um ihre Belange gekümmert wird, 

sondern ermöglicht auch, Fortschritte in der Planung zu sehen und das Land bei Möglichkeit in die 

Pflicht zu nehmen.  

English: 

The student parliament asks for information regarding the planning status of the renovation work on 

the canteen as soon as possible. If there is no current planning status, we urgently ask you to initiate 

measures to plan the renovation and to inform the representatives of the student body regularly 

(every few months) about the status of the planning.  

Justification:  

The condition in which the canteen is located is not justifiable.   Just two weeks ago, there was a 

water ingress due to heavy rainfall. A renovation is not only necessary, but long overdue. Students 

must be able to eat on campus in the long term. The topic of refectory renovation is not new. Due to 

the current conditions, students should be offered a perspective so that the renovation is not 

postponed any longer. We are aware that this is a protected building, which certainly does not make 

the renovation any easier. Nevertheless, action must be taken. A public statement not only gives 

students the assurance that their concerns will be taken care of, but also makes it possible to see 

progress in planning and, if possible, to hold the state accountable. 


